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Abstract (en)
The method involves sequentially selecting lines of a matrix, and transmitting a state changing control signal (INj) towards each column of a set
of columns by a MOS transistor (T2) for passing each column from one state to another state. The signal has a transitional state from low to high.
Electrodes of a control transistor (TC) are coupled to a supply terminal and deliver a control voltage to an electrode of the transistor (T2) in order to
limit a value of current traversing the transistor (T2) during the transitional state for regulating a rise time of the signal. Independent claims are also
included for the following: (1) a device for controlling a matrix plasma screen (2) a plasma screen comprising a control device.

Abstract (fr)
L'invention porte sur un dispositif de commande d'un écran plasma matriciel comprenant un circuit de commande des lignes aptes à sélectionner
séquentiellement les lignes de la matrice et un circuit de commande des colonnes comprenant pour chaque colonne (Cj) de la matrice un bloc
individuel de commande de colonnes (BCCj), comprenant un moins un premier transistor de type MOS (T2), apte à émettre vers chaque colonne
d'un ensemble de colonne désiré, un signal de changement d'état pour permettre le passage dudit ensemble d'un premier état vers un deuxième
état, et un moyen de contrôle (MCj). Le premier transistor est apte à émettre les signaux de changement d'état qui comprennent un état transitionnel
depuis un état bas vers un état haut, ledit moyen de contrôle comprenant un transistor de contrôle (TC) comprenant une électrode connectée
directement à la borne d'alimentation et une autre électrode apte à délivrer une tension de contrôle sur l'électrode de commande du premier
transistor, de façon à limiter la valeur du courant (I T2 ) traversant ledit premier transistor (T2) au cours de l'état transitionnel, de manière à réguler le
temps de montée du signal de changement d'état.
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